

Wafa Assurance accompagne le réseau Préventica International à Dakar

Après une quatrième édition réussie pour le salon Préventica à Casablanca en avril dernier, c'est dorénavant en Afrique de l'Ouest que le groupe Wafa Assurance posera ses valises pour accompagner le premier Forum Préventica International qui se tient à Dakar, les 3 et 4 octobre 2017.

C'est en effet, dans un intérêt commun de promotion et d'harmonisation, des politiques de santé, de sécurité au travail et de maîtrise globale des risques, à l'échelle africaine, que Wafa Assurance a décidé d'accompagner cette année, le salon Préventica à Dakar.

Pas moins d'une quarantaine de conférences et rencontres professionnelles sont prévues, une centaine d'exposants attendus, et près de 3 000 visiteurs sont réunis sous une thématique forte autour de «La Maîtrise Globale des Risques en Afrique de l'Ouest».

Cette nouvelle édition qui promet d'être riche en contenu, se déroule en présence de participants de qualité constitués d'entreprises nationales et internationales mais également des autorités locales. L'enjeu majeur étant de créer à travers ce réseau international, un ancrage des organisations de coopérations sur des questions sécuritaires et de prévention en santé et sécurité au travail et faire bénéficier les entreprises locales de l'expertise du groupe.

Rappelons que le groupe Wafa Assurance, assureur de référence en matière de gestion des risques au Maroc, œuvre depuis plus de 10 ans à aider ses entreprises clientes à réduire leurs risques par la prévention et s'engage dans la promotion et la mise en valeur des pratiques de la prévention des risques au Maroc ainsi qu'à l'international et aujourd'hui au Sénégal par le biais de sa filiale.

